



De publicación inmediata: 6/12/2023

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA QUE YA ESTÁ DISPONIBLE EL FINANCIAMIENTO FEDERAL DE \$100 MILLONES PARA INFRAESTRUCTURA DE BANDA ANCHA DE ALTA VELOCIDAD A TRAVÉS DEL PROGRAMA DE CONECTIVIDAD ASEQUIBLE PARA LOS HOGARES

El objetivo del programa es conectar 100,000 unidades de viviendas asequibles con infraestructura de banda ancha de alta velocidad a través de una asociación entre la división ConnectALL de Empire State Development y Renovación Comunitaria y de Viviendas del estado de Nueva York

La medida complementa la audaz agenda de la gobernadora Hochul para abordar la crisis de vivienda de Nueva York, incluido un plan de vivienda de cinco años por \$25,000 millones para construir y preservar 100,000 unidades asequibles y medidas ejecutivas para promover el crecimiento habitacional

El formulario de solicitud de proveedores de servicios de Internet está disponible [aquí](#)

Hay una encuesta para propietarios que buscan consideración para actualizaciones de banda ancha sin costo disponible [aquí](#)

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy que ya está disponible el formulario de solicitud para el Programa de Conectividad Asequible para los Hogares (Affordable Housing Connectivity Program) de \$100 millones, una asociación liderada por la división ConnectALL de Empire State Development en consulta con Renovación Comunitaria y de Viviendas (HCR, por sus siglas en inglés) del estado de Nueva York para diseñar e instalar infraestructura de banda ancha en 100,000 unidades de viviendas asequibles en todo estado de Nueva York. El programa, que recibe financiación federal a través del Fondo para Proyectos de Capital del Departamento del Tesoro en virtud de la Ley del Plan de Rescate Estadounidense, es la mayor inversión dirigida a la conectividad asequible para los hogares del país. El formulario de solicitud está disponible [aquí](#).

"Como parte del compromiso de mi administración de construir viviendas seguras, estables y asequibles, estamos aprovechando una inversión federal de \$100 millones para ofrecer a los neoyorquinos una de las comodidades domésticas más importantes

que podemos ofrecer: el acceso a Internet de alta velocidad", **dijo la gobernadora Hochul**. "Como el trabajo, la escuela y los servicios gubernamentales esenciales se están digitalizando, los hogares asequibles necesitan banda ancha asequible y confiable, y este financiamiento ayudará a reforzar nuestros esfuerzos para construir viviendas equipadas con las herramientas básicas que los neoyorquinos necesitan para triunfar. Agradezco a la delegación de Nueva York por apoyar el Programa de Conectividad Asequible para los Hogares de Nueva York y por su asociación para ayudar a crear viviendas donde las familias de Nueva York no solo puedan vivir, sino también prosperar".

El Programa de Conectividad Asequible para los Hogares de Nueva York es un programa de subvenciones competitivo diseñado para financiar infraestructura de banda ancha confiable y de alta velocidad en edificios de viviendas de bajos ingresos. Se invita a los proveedores de servicios de Internet a solicitar el financiamiento federal de \$100 millones para realizar modernizaciones que proporcionen infraestructura de Internet en unidades de alquiler de viviendas asequibles para que sean compatibles con Internet de alta velocidad.

Los propietarios de viviendas deben completar [una encuesta](#) para ser considerados para actualizaciones de banda ancha sin costo en su edificio. ConnectALL asociará las propiedades elegibles con las mejores propuestas de los proveedores de servicios de Internet para completar la instalación.

El Programa de Conectividad Asequible para los Hogares complementa la audaz agenda de la gobernadora Hochul para aumentar la oferta de viviendas, incluidas viviendas asequibles, y abordar la crisis habitacional de Nueva York. A principios de este año, la Gobernadora anunció un paquete de medidas ejecutivas para promover el aumento habitacional en todo el estado de Nueva York, que incluyen: la priorización de comunidades provivienda por \$650 millones en fondos discrecionales estatales; una evaluación a nivel estatal de sitios estatales para posibles oportunidades de vivienda; el inicio de una iniciativa para abordar los obstáculos regulatorios para la producción de viviendas; y la creación de un programa para acelerar el crecimiento habitacional en la sección Gowanus de Brooklyn. Como parte del presupuesto para el año fiscal 2023, la gobernadora Hochul también obtuvo fondos para un plan de viviendas de cinco años por valor de \$25,000 millones para construir y preservar 100,000 viviendas asequibles.

Iniciativa ConnectALL de Nueva York

La gobernadora Hochul creó la Iniciativa ConnectALL de \$1,300 millones, la mayor inversión en la infraestructura del siglo XXI de Nueva York, como parte de su discurso sobre la Situación del Estado de 2022. ConnectALL se diseñó para cerrar la brecha digital del estado de Nueva York, transformar la infraestructura digital del estado y garantizar que todos los neoyorquinos tengan acceso a un servicio de Internet de banda ancha de alta velocidad confiable y asequible. Durante el último año, la división ConnectALL ha realizado sesiones de escucha, encuestas y grupos de enfoque en cada región del estado, y ha convocado foros de la industria y partes interesadas para diseñar sus emblemáticos programas de subvenciones.

ConnectALL movilizó un esfuerzo a nivel estatal para complementar los datos federales de banda ancha, con lo que aseguró más de \$664 millones en fondos federales para abordar áreas rurales sin servicio y con servicio insuficiente, además de los \$100 millones disponibles para el Programa de Conectividad Asequible para los Hogares. La división ConnectALL de ESD [publicó](#) recientemente borradores de la Propuesta Inicial de Equidad Digital, Acceso e Implementación de Banda Ancha del estado de Nueva York, volúmenes 1 y 2, y el Plan de Equidad Digital del estado. Estos planes ayudarán a guiar las inversiones públicas para hacer que la banda ancha confiable, asequible y de alta calidad sea accesible para todos los neoyorquinos. Se anima al público a leer los planes en www.broadband.ny.gov.

ConnectALL sigue trabajando con organismos estatales y socios comunitarios para promover el Programa de Conectividad Asequible de la Comisión Federal de Comunicaciones, que ahora cuenta con más de 1.6 millones de hogares de Nueva York inscritos para el subsidio mensual de \$30, lo que genera casi \$50 millones en ahorros totales de banda ancha para esos hogares cada mes.

El líder de la Mayoría del Senado, Chuck Schumer, expresó: "Los \$100 millones que conseguí en el Plan de Rescate Estadounidense ya están disponibles para conectar a miles de familias y residentes de Nueva York con un servicio de Internet de alta calidad. Desde comunidades rurales hasta bulliciosos vecindarios urbanos, demasiados neoyorquinos han luchado por obtener banda ancha asequible y de alta velocidad, pero gracias al formulario de solicitud ya disponible para el Programa de Conectividad Asequible para los Hogares, estamos un paso más cerca de cerrar la brecha digital. Internet no es un lujo, sino una infraestructura esencial, y este financiamiento ayudará a los neoyorquinos a conectarse a nuevas oportunidades, educación, atención médica y mucho más desde sus hogares. Junto con la gobernadora Hochul, estamos dando pasos audaces para transformar el panorama digital de nuestro estado e impulsar la accesibilidad equitativa a Internet para ayudar a los neoyorquinos a prosperar en la economía actual del siglo XXI".

La senadora Kirsten Gillibrand comentó: "El acceso limitado a Internet confiable de alta velocidad dificulta que los niños hagan sus tareas, que las personas mayores accedan a las citas de telemedicina y que los trabajadores aprovechen las oportunidades de empleo remoto. Internet de alta calidad ya no es un lujo, sino una necesidad para la vida cotidiana. Este financiamiento federal llevará banda ancha a unidades de viviendas asequibles en todo Nueva York y mejorará la calidad de vida de las familias de Nueva York. Me enorgullece haber luchado para aprobar el Plan de Rescate Estadounidense a fin de asegurar esta financiación y seguiré luchando por recursos federales para cerrar la brecha digital de una vez por todas".

El representante Jerry Nadler opinó: "La banda ancha de alta velocidad ya no es un lujo, sino una necesidad. Gracias al Plan de Rescate Estadounidense, los demócratas están brindando acceso a Internet asequible a hogares de bajos ingresos en todo

nuestro estado, lo que mantiene a los neoyorquinos conectados con sus familias, así como con oportunidades profesionales y educativas".

El representante Gregory Meeks indicó: "La disponibilidad de infraestructura de banda ancha de alta velocidad en viviendas asequibles es fundamental para los neoyorquinos. La conectividad de viviendas asequibles abre innumerables oportunidades para los residentes. Los \$100 millones en fondos federales se invierten en el desarrollo personal y profesional al permitir que las personas accedan a recursos cruciales como educación en línea, trabajo remoto, servicios de telemedicina y un mundo de información a su disposición. Soy un gran defensor de la integración de la banda ancha de alta velocidad en viviendas asequibles porque estamos reduciendo la brecha digital. Reconocemos que Internet no es un lujo sino una necesidad en la sociedad moderna. Los fondos federales ayudan a crear inclusión entre nuestras comunidades, donde todos, independientemente de sus circunstancias económicas, tengan los recursos necesarios para triunfar".

El representante Brian Higgins mencionó: "El acceso a Internet de alta velocidad y calidad es una necesidad en el mundo actual, tanto para la escuela como para el trabajo y la igualdad de oportunidades. El Congreso aprobó el Plan de Rescate Estadounidense para ayudar a las personas, las empresas y las comunidades a regresar más fuertes después de la pandemia. Felicito el liderazgo de la gobernadora Hochul para promover la implementación y la equidad de la banda ancha".

El representante Paul Tonko manifestó: "Hace mucho tiempo que sabemos que Internet de banda ancha es un recurso esencial en nuestra economía del siglo XXI, ya sea para completar tareas, acceder a telemedicina, presentar una solicitud de empleo o simplemente conectarnos con seres queridos y la comunidad en general. Durante años he presionado a nivel federal para mejorar el acceso y la asequibilidad de la banda ancha, incluso a través de mi Ley de Acceso a Banda Ancha (Acces Broadband Law) y las disposiciones del Plan de Rescate Estadounidense. Me alegra ver que esas inversiones vitales se estén utilizando de manera positiva para nuestras comunidades de Nueva York, y seguiré trabajando para garantizar que todos en nuestro estado puedan pagar y acceder a un servicio de Internet confiable".

El representante Grace Meng sostuvo: "En el Congreso, estoy orgullosa de haber ayudado a crear el Fondo de Conectividad de Emergencia de más de \$7,000 millones que ha aumentado el acceso a Internet en todo nuestro estado y nuestro país, incluidas las escuelas y bibliotecas de mi distrito del Congreso en Queens. Me entusiasma este compromiso de \$100 millones, ya que durante mucho tiempo he respaldado la conexión a Internet de más de nuestras unidades de viviendas asequibles. Todo el mundo merece acceso a banda ancha confiable, asequible y de alta velocidad y, como representante de Nueva York en el Consejo de Liderazgo Regional, estoy encantada de ver que se destinan más fondos federales a nuestro estado. Agradezco a la gobernadora Hochul por su liderazgo en este asunto".

La presidenta, directora ejecutiva y comisionada de Empire State Development, Hope Knight, declaró: "Tener una banda ancha confiable, accesible y asequible es esencial para nuestra economía y nuestra calidad de vida. Este programa es un componente vital de la iniciativa ConnectALL de la gobernadora Hochul y conectará a todos los neoyorquinos, especialmente en comunidades que históricamente se han quedado atrás".

La presidenta y directora ejecutiva de la Asociación de Viviendas Asequibles del estado de Nueva York, Jolie Milstein, manifestó: "La conectividad de banda ancha ya no es un lujo, sino una necesidad. Con el formulario de solicitud disponible oficialmente, el programa ConnectALL puede garantizar que miles de neoyorquinos tengan un mayor acceso a oportunidades laborales y educativas en todo el estado. Felicitamos a la administración de Hochul por este lanzamiento y esperamos implementar estos recursos críticos para modernizar nuestra cartera de viviendas asequibles".

Esta inversión de \$100 millones en el estado de Nueva York proviene de los \$10,000 millones del Fondo de Proyectos de Capital del Plan de Rescate Estadounidense. Esto se suma a la financiación federal histórica asegurada en la Ley Bipartidista de Infraestructura y Empleos (Bipartisan Infrastructure & Jobs Law), que incluyó un récord de \$65,000 millones para la expansión de Internet de alta velocidad a fin de conectar a las personas sin servicio, hacer que Internet sea asequible y proporcionar recursos para la alfabetización digital. La Ley Bipartidista de Infraestructura y el Plan de Rescate Estadounidense están trabajando en conjunto para cerrar la brecha digital, brindando acceso a Internet de alta velocidad en comunidades desatendidas y reduciendo los costos para aquellos que no pueden pagarlo.

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418
Regístrese para recibir novedades de la Oficina de la Gobernadora en ny.gov/signup | Envíe NEW YORK
por mensaje de texto al 81336

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)